

**Inde.** — Un congrès eucharistique, le premier en ce pays, a été tenu à Madras du 2 au 4 août. Huit évêques et soixante prêtres y ont pris part.

\*\*\*

**Propagation de la Foi.** — On lit dans l'*Univers* : " C'est par millions que se chiffrent, chaque année, les sommes envoyées aux Missions par la grande *Œuvre de la Propagation de la Foi*. Le compte-rendu que publiait les *Annales* de ce mois (novembre) indique... que 6,436,803 francs 50 c. (\$1 million, 242,303 et 7 cts) ont été adressés aux préfectures, vicariats et diocèses inscrits sur le tableau des répartitions. Nous avons constaté des fondations nouvelles... Ce qui nous frappe le plus est la part faite aux œuvres orientales ; elle s'est élevée à un total dépassant sensiblement 1,150,000 fr. (\$221,950). Le même fait se renouvelle, à peu de choses près, dans les mêmes conditions, chaque année. L'*Œuvre de la Propagation de la Foi* est vraiment la providence des établissements catholiques de ce Levant vers lequel tous les regards sont en ce moment tournés, et S. S. Léon XIII, par la réalisation de ces projets, trouve en elle, au point de vue financier, son plus ferme auxiliaire. Tous comprennent aujourd'hui le rôle que joue cette puissante institution, devenue un des principaux organismes de l'Eglise, un des plus importants facteurs de la civilisation chrétienne dans le monde.....

Dans sa dernière distribution, le conseil central de la *Sainte-Enfance* a pu répartir l'énorme somme de 3 millions, 379,617 francs et 18 c. (\$655,740.21 cts) entre 181 missions et procurer le baptême, grâce à ces secours, à 474,407 enfants, au moins. On peut, par ces chiffres, se figurer aisément tous les résultats obtenus depuis l'origine de l'œuvre, c'est-à-dire depuis quarante-cinq ans ! "

\*\*

**Rome et l'Italie.** — — Le Saint-Père se propose d'établir la hiérarchie ecclésiastique en Chine. Un délégué apostolique résidant à Pékin, sous le protectorat de la France, serait le centre commun de tous les intérêts religieux du pays ; les préfectures et les vicariats apostoliques seraient érigés en évêchés. La France a déjà accepté en principe les propositions du Vatican.

A la réception des pèlerins anglais, Sa Sainteté leur a annoncé qu'il avait ordonné de construire auprès du collège anglais *in* Montserrat, un nouveau collège dédié au Vénérable Bède, destiné aux ecclésiastiques de distinction de l'Angleterre, et spécialement pour les ministres anglicans convertis au catholicisme. On dit qu'il est aussi question d'établir à Rome une maison de hautes études destinée aux catholiques russes.

Le Saint-Père, malgré son grand âge et ses travaux, cultive encore